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L’anno 2020, il giorno 22 aprile del mese di Aprile alle ore 17.00 nella sede del Consiglio in Torre Annunziata, 
Palazzo di Giustizia, a seguito di delibera di permanenze di seduta del 29/02/2020 si è riunito (in 
videoconferenza attese le prescrizioni del DL 11/2020) il Consiglio dell’Ordine sotto la Presidenza dell’Avv. 
Luisa Liguoro, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Ester Di Martino per discutere e deliberare sul seguente 
ordine del giorno: 
 
  1. Pratiche istituzionali - giuramento avvocati; 
  2. Adozione delibere in relazione all’emergenza di contagio da COVID-19- misure 
organizzative alla ripresa delle attività giudiziarie dal 12 maggio; 
  3. Varie 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. LUISA LIGUORO X AVV. ESTER DI MARTINO X AVV. VINCENZO VINGIANI 

 
I CONSIGLIERI AVVOCATI:  

X MARIO AFELTRA  X FRANCESCO PANE 

X ANTONIO CESARANO  X VINCENZO POLESE 

X FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X GERMAINE POPOLO 

X ELIO D'AQUINO  X ANTONINO RAFFONE 

X MARIA FLORINDA DI LEVA X MARIO SABBIA 

X GIUSY DI NOLA X FRANCESCO SAVASTANO 

X MARIA FORMISANO X PAOLO VINCENZO SICIGNANO 

X FRANCESCO MADDALONI X ANTONIO SUARATO 

X RACHELE PALOMBA X GIOVANNI VISCO 

 
Sul punto I dell’odg:  
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati interessati; 
- sentito il Consigliere relatore; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- vista l'istanza di delibera di iscrizione, ammette al giuramento ed immissione i seguenti professionisti, 
identificati come da elencati estremi dei documenti di riconoscimento: 
 

Cognome Nome Città Nascita 
Data 

Nascita 
DOC. IDENTITA' 

DI CRISCIENZO VINCENZO TORRE DEL GRECO 05/02/1971 
CARTA IDENTITA'  
AV 14003610 

ARPINO GIUSEPPE SANT'AGNELLO 14/05/1991 
CARTA IDENTITA'  
AU 6266307 

AVENIA CATELLO CASTELLAMMARE DI STABIA 29/01/1971 
CARTA IDENTITA' 
CA 22399AO 

CESARANO IOLANDA CASTELLAMMARE DI STABIA 05/11/1985 
PATENTE DI GUIDA 
U1L397757P 

D'AURIA RITA SANTINA CASTELLAMMARE DI STABIA 15/02/1988 
CARTA IDENTITA' 
AT 7519205 

DONNARUMMA GIACOMO GRAGNANO 09/08/1987 
CARTA IDENTITA' 
CA 53228BX 

LINTURA GIUSEPPE GRAGNANO 15/05/1981 
PATENTE DI GUIDA 
NA6848666Y 
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PELUSO SALVATORE ANTONIO POMPEI 06/12/1989 
CARTA IDENTITA' 
AX 6152459 

PENTANGELO ANDREA SARNO 26/11/1985 
CARTA IDENTITA' 
AT 2263167 

ROSMARINO ALFREDO GIUSEPPE BOSCOREALE 06/02/1951 
CARTA IDENTITA' 
AY 1353146 

SCHETTINO NICOLA CASTELLAMMARE DI STABIA 24/05/1972 
CARTA IDENTITA' 
AU6353732 

SICIGNANO GIOVANNI VICO EQUENSE 06/02/1991 
CARTA IDENTITA' 
CA57353FX 

SOMMA FIORAVANTE LETTERE 06/05/1973 
PASSAPORTO 
YB0027099 

STARACE MICHELE CASTELLAMMARE DI STABIA 11/02/1988 
CARTA IDENTITA' 
CA 76901GD 

 
 
 

DELIBERA 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI AVVOCATI 
D’APUZZO MARIANGELA (PROT. 813/2020) 
 
PASSAGGIO ALBO ORDINARIO AVVOCATI DA ELENCO STABILITI PER SUPERATO ESAME 
AMALFITANO VITO (PROT. 817/2020) 
 
ISCRIZIONE ELENCO AVVOCATI STABILITI 
D’AMORA FRANCESCO (PROT. 814/2020) IN RELAZIONE ALL’ATTIVITA’ ISTRUTTORIA DA PORRE IN ESSERE, 
IN CONSIDERAZIONE DELLE MISURE ADOTTATE PER L’EMERGENZA SANITARIA DI COVID-19, QUESTO 
CONSIGLIO, IN LUOGO DELL’AUDIZIONE DELL’ABOGADO D’AMORA, GLI RICHIEDE UN’ACCURATA RELAZIONE 
IN MERITO ALLE MOTIVAZIONI CHE LO HANNO SPINTO AD INIZIARE LA PRATICA FORENSE IN INGHILTERRA 
CON INDICAZIONE DELLE TIPOLOGIE DI ATTI COMPIUTI E DELLE ATTIVITA’ SVOLTE. IL CONSIGLIO SI RISERVA 
ALL’ESITO DELL’ESAME DELLA DOCUMENTAZIONE. 
 
RILASCIO PARERE DI CONGRUITA’ 
AVV. MICHELE MELLONE (PROT. 696/2020) SU RELAZIONE DEL CONS. DI LEVA 
 

omissis 

 

PRIMA DELLA DISCUSSIONE IN ORDINE ALLE AZIONI DA PROMUOVERE PER IL CONTRASTO ALL’EMERGENZA 
COVID 19, SI PROCEDE AD INTEGRARE IL PUNTO II DELL’ODG DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 3 APRILE U.S. 
CON LE DICHIARAZIONI DI ALCUNI CONSIGLIERI, COME DA LORO ESPRESSAMENTE RICHIESTO. 
IL CONSIGLIERE CIRILLO AGGIUNGE LA SEGUENTE DICHIARAZIONE: “SUL PUNTO DELLA RIDUZIONE DELLA 
QUOTA ASSOCIATIVA, PRESO ATTO CHE CIASCUN CONSIGLIERE, COMPRESA LA SOTTOSCRITTA CHE GIÀ SI ERA 
DETTA FAVOREVOLE ALL'ANNULLAMENTO/ RIDUZIONE DELLA STESSA, PRENDEVO LA PAROLA 
IMMEDIATAMENTE DOPO L’ ESPOSIZIONE DEL PRESIDENTE PER RILEVARE CHE IL TESORIERE E PER ESSO IL 
DOTT. SORRENTINO MI INOLTRAVA RELAZIONE ILLUSTRATIVA E PROPOSTA DI DELIBERA SOLO ALLE 16,27 E 
CIOÈ MEZZ'ORA PRIMA DELLA SEDUTA. IN PIÙ RILEVAVO CHE NÈ NELLA RELAZIONE NÈ TANTOMENO NELLA 
PROPOSTA DI DELIBERA VENIVA ILLUSTRATO IN CHE MODO E CON QUALI RISORSE IL CONSIGLIO AVREBBE 
POTUTO PROVVEDERE ALLA RIDUZIONE/ANNULLAMENTO. EVIDENZIAVO POI CHE PIÙ VOLTE AVEVO 
RICHIESTO CHE CI FOSSE DATA CONTEZZA DEI DATI CONTABILI QUALCHE GIORNO PRIMA DELLA RIUNIONE 
ONDE POTER PROCEDERE ANCHE ALL'EVENTUALE AZZERAMENTO DELLA STESSA. SOLO NEL CORSO DELLA 
RIUNIONE IL CONSIGLIERE TESORIERE RAPPRESENTAVA CHE IN CASSA V'ERANO CIRCA €. 1.200,00 DI ATTIVO 
E, PERTANTO, SI POTEVA PROCEDERE ALLA RIDUZIONE. 
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INFINE MI CORRE L'OBBLIGO DI PRECISARE CHE SIA IO CHE I CONSIGLIERI DI NOLA E RAFFONE ABBIAMO 
VOTATO ALL'UNANIMITÀ CON GLI ALTRI CONSIGLIERI E NON "INFINE". 
 IL CONSIGLIERE RAFFONE AGGIUNGE LA SEGUENTE DICHIARAZIONE “IO, UNITAMENTE AI CONSIGLIERI DI 
NOLA E CIRILLO, NON MI SONO DETERMINATO ALLA FINE DI DELIBERARE LA RIDUZIONE DELLA QUOTA 
ASSOCIATIVA, ESSENDO QUESTA LA MIA INTENZIONE SIN DALL’INIZIO. QUINDI NON “INFINE” MA 
ALL’UNANIMITÀ IL CONSIGLIO HA VOTATO”. 
IL CONSIGLIERE POPOLO AGGIUNGE LA SEGUENTE DICHIARAZIONE “HO SEMPRE PROMOSSO L’IDEA DI 
PROCEDERE ALLA RIDUZIONE O ADDIRITTURA, SE FOSSE POSSIBILE, L’ANNULLAMENTO DELL’INTERA QUOTA 
ASSOCIATIVA PER L’ANNO 2020 E FIN DA SUBITO HO SOSTENUTO LA PROPOSTA DI RIDUZIONE CHE POI E’ 
STATA DELIBERATA”. 
 IL CONSIGLIERE SAVASTANO AGGIUNGE LA SEGUENTE DICHIARAZIONE “LA MIA PROPOSTA DI 
AZZERAMENTO DELLA QUOTA COA 2020, RISALENTE A METÀ MARZO, È STATA DETTATA ESCLUSIVAMENTE 
DAL “GRIDO DI DOLORE” PROVENIENTE DALL’AVVOCATURA, SPECIALMENTE QUELLA PIÙ GIOVANE, IN UN 
MOMENTO PARTICOLARMENTE DELICATO ALL’INDOMANI DELL’EMERGENZA COVID-19, NEL QUALE LA 
CLASSE FORENSE HA PERCEPITO DI ESSERE STATA ABBANDONATA DALLE ISTITUZIONI. MI È PARSO GIUSTO E 
DOVEROSO, PERTANTO, CHE COME COA DESSIMO UN SEGNALE DI VICINANZA E SOSTEGNO AI NOSTRI 
ISCRITTI PIOMBATI IMPROVVISAMENTE IN UNA SITUAZIONE DI DEPRESSIONE CAUSATA DALL’INCERTEZZA 
PER IL FUTURO. DEVO DIRE CON ENORME PIACERE CHE TUTTO IL COA, DA SUBITO E SENZA RISERVA ALCUNA, 
SI È TROVATO D’ACCORDO SU QUESTA LINEA TANTO È VERO CHE, IL GIORNO 03 APRILE 2020, HA POI 
DELIBERATO ALL’UNANIMITÀ IL DIMEZZAMENTO DELLA QUOTA 2020 PER GLI AVVOCATI E L’ESONERO DAL 
PAGAMENTO PER I PRATICANTI, ABILITATI E NON. 
CON ORGOGLIO POSSO DIRE CHE IL COA DI TORRE ANNUNZIATA SI È ANCORA UNA VOLTA 
CONTRADDISTINTO, ESSENDO STATO IL PRIMO IN ITALIA AD ADOTTARE UN PROVVEDIMENTO DEL GENERE”. 
 
 
 

Sul punto II odg: Il Presidente riferisce di aver ricevuto dal Presidente del Tribunale Aghina una serie di bozze 
di Protocollo relative all’adozione dei moduli organizzativi da adottare in vista della ripresa dell’attività 
giudiziaria dal 12 maggio 2020. Come previsto dalla disciplina in vigore, il COA è chiamato ad esprimere un 
parere su tali bozze di protocollo e, considerando che si tratta di una documentazione particolarmente 
copiosa, il Consiglio decide di dedicare una seduta specifica venerdì 24 aprile p.v. alla discussione ed 
eventuale approvazione degli stessi. Il Presidente invita tutti i Consiglieri ad elaborare proposte da presentare 
al Presidente del Tribunale.  
 
Sul punto III odg: il Presidente dà comunicazione di una proposta di convenzione pervenuta dalla Banca di 
Credito Popolare (Prot. 818/2020) per l’apertura di un conto online a condizione favorevoli per gli iscritti. 
In relazione alla richiesta di parere presentata dalla società “Servizi e Parcheggi srl” (Prot. 648/2020) circa 
l’apertura di un varco per l’ingresso degli avvocati al Tribunale dal lato Via Pastore, il Consiglio esprime parere 
favorevole.  

Il Verbale è chiuso alle ore 19,00 

 
        Il Consigliere Segretario                                   Il Presidente 
         Avv. Ester Di Martino          Avv. Luisa Liguoro 


